

KIM

Awalnya Terkesan Tak Layak Huni, Kini Asri Dibalut Cat Warna Khas TNI

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID

Aug 21, 2022 - 12:44



Teras depan rumah milik Mbah Ruwet (90), warga Dusun Ngabean, Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Temanggung, terlihat beda dari sebelumnya. Tiga pot bunga cantik tergantung di teras menambah suasana rumah tersebut, semakin indah, bersih dan asri.

TEMANGGUNG - Pada edisi Sabtu, 20 Agustus 2022 sore, teras depan rumah milik Mbah Ruwet (90), warga Dusun Ngabean, Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Temanggung, terlihat beda dari sebelumnya. Tiga pot bunga cantik tergantung di teras menambah suasana rumah tersebut, semakin indah, bersih dan asri.

Rumah milik Mbah Ruwet ini, sebelumnya kondisinya sangat memprihatinkan. Lantainya tanah, dindingnya baru bata tanpa plester dan terlihat kumuh. Jauh dari kata layak untuk dihuni.

Saat TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung digelar di Desa Ngropoh, tumpukan material bangunan terlihat di depan rumah Mbah Ruwet. Rupanya, rumah wanita janda paruh baya ini salah satu rumah yang mendapat bantuan RTLH program TMMD 2022.



Betul, sejumlah TNI datang di lokasi itu melakukan pengerjaan di rumah Mbah Ruwet. Mulai dari melakukan pengecoran lantai hingga melakukan perbaikan bagian bangunan yang sudah kropos.

"Jujur pak, saya tidak pernah bermimpi jika bapak-bapak TNI mau datang membantu saya untuk memperbaiki rumah yang saya tinggali ini," ujar Mbah Ruwet diamini sang putri semata wayangnya.

Diakuinya, bahwa sejak almarhum suaminya masih hidup memang pernah

bercita-cita ingin memperbaiki rumahnya ini. Namun, Cita-cita itu hanya tinggal kenangan. Tuhan Yang Maha Kuasa berkata lain, sang suami dipanggil untuk menghadap selama-lamanya.

Nah, sejak suami Mbah Ruwet meninggal itulah, harapan ingin memiliki rumah layak dan sehat, pupus. Namun, pada Agustus 2022 ini, dewi fortuna berpihak ke Mbah Ruwet. TNI datang bersama warga setempat, gotong-royong memperbaiki rumahnya.

"Alhamdulillah, doa saya didengar oleh Gusti Allah. Rumah saya akhirnya bisa diperbaiki melalui bantuan tangan TNI," kata Ruwet.

Ia pun tak henti-hentinya berdoa untuk TNI, agar tetap sukses, jaya dan di cintai rakyat. Kondisi rumah Mbah Ruwet saat ini, berubah total. Setelah direhab pasukan TNI dan warga, kini menjadi layak huni dan sehat. Bangunan rumah ini kini dibalut cat warnah hijau tua dipadu hijau muda menambah suasana rumah tersebut menjadi baru.

Bagian ruangan tidur, ruangan tamu hingga teras depan yang dulu hanya berlantai tanah, kini sudah berlapis cor beton. Sehingga jauh lebih kuat, bersih dan nyaman untuk dihuni.

"Cepat sehat ya Mbah? Buat bisa segera menempati rumahnya setelah direhab. Mbah juga yang semangat," kata Dansatgas TMMD Kodim Temanggung saat mengunjungi Mbah Ruwet.

Mbah Ruwet sedang sakit. Maklum usianya sudah uzur yakni 90 tahun. Namun semangatnya membara saat TNI datang membantu merehabkan rumahnya. Sambil berbaring dia berusaha meraih tangan Dansatgas TMMD maupun Bupati Temanggung dan pejabat lain yang datang berkunjung.

"Terima kasih bapak-bapak. Sudah berkenan meninggalkan keluarga dan datang di Ngropoh untuk memperbaiki rumah saya. Terima kasih TNI," ucapnya.

Pengerjaan rumah Mbah Ruwet, sudah rampung. Dan saat ini tersisa merapikan pengecatan sehingga saat penutupan TMMD benar-benar hasilnya maksimal dan bisa dirasakan manfaatnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706